

教育目標「豊かな人間性や社会性を身につけたたくましい稲中生」

「目指す生徒の姿」
自ら学ぶ生徒
思いやりのある生徒
健康で働く生徒

師弟一如

稲田中学校学校だより
第 14 号
平成 26 年 10 月 15 日
文責 校長 安斎 次弥

秋華祭準備大詰めです！！ イベントの秋 準備順調に進んでいます。！？

18日(土)の稲田中最大のイベント秋華祭に向けて、実行委員が中心となってそれぞれの役割を進めています。また、当日行われる合唱コンクールやクラス発表の準備も徐々に進んできました。若干遅れ気味のクラスもありますが、これからたぶん、エンジン全開で取り組むことを期待しています。

19日当日の予定(主なもの)

- ・ 8:30～ 開会式
- ・ 8:40～ 応援団披露、気合い入れ
- ・ 9:10～ クラス発表
- ・ 11:20～ 展示見学
- ・ 11:35～ 音楽部発表
- ・ 12:00～ 昼食
- ・ 13:00～ 合唱、特設合唱部発表
- ・ 13:55～ 少年の主張・英語弁論・有志発表
- ・ 14:20～ 職員企画
- ・ 14:30～ 生徒会企画
- ・ 15:05～ 閉会式
- ・ 16:00～ 片付け



上記はあくまでも計画での予定です。プログラム等は後ほどお渡しします。乞うご期待！！

体育館入場にあたっては上履きをご準備ください。



松明づくりの準備 着々進んでいます！！

地域の方々やPTAの方々の支援をいただいて順調に進んでいます！！

晴天に恵まれた9月27日(土)は萱刈を10月11日(土)には竹切りと萱運びを稲田中学校松明づくり協力会の皆さんとPTA、地域の方々、日本工営の支援をいただきながら順調に進めています！！伝統ある松明あかしには目に見えない部分でのご苦労があるということ、保護者の方々の支援はもちろん、地域の方々の理解と協力がなければ決して立派なものができない実感しています！！ご協力ありがとうございます。

松明づくりの制作は、10月25日(土)に行います。3年生が中心となって行いますが、折角の機会です保護者の皆さんの多くの参加とご協力よろしくお願ひします。

スポーツの秋 稲田中頑張ってます！！ 市民体育祭、県中地区大会開催される

10月12(日)、13(月)市民体育祭(野球・卓球)、バドミントンの県中地区大会が行われました。日の入りも早くなり、学校祭の準備等で十分な練習時間もとれない中、稲田中学校の1、2年生はそれぞれの種目で精一杯がんばっています。地区新人戦での雪辱や課題の克服に取り組んでいます。稲刈り等も本格的に忙しい時期ですが、応援下校等での送迎お世話になります！！

結果 市民体育祭(敬称略) 野球・・・**準優勝**
卓球・・・個人戦 シングルス**優勝** 佐藤 珠璃
県中地区大会新人バドミントン大会
団体・・・**優勝** 個人戦
ダブルス 斎藤寧々、藤田葵加里組 **優勝**
金田夏海、鈴木 愛里組 **3位**
シングルス 蓮田菜緒、有馬未来 **5位**

読書の秋！！ 10月27日～11月9日 間もなくはじまります！！

今月下旬から読書週間が始まります。秋の夜長、ゲームや携帯電話、テレビを見て時間を過ごすのではなく、長編小説に挑戦してみたり、学習した気になる作家の作品に挑戦するには、とても良い時期です。また、自分が尊敬する人の自伝を読んでもみるのもいいことです。ぜひ、物の見方、考え方の幅を広げ視野を広げる意味でもこの読書週間に有効に使ってみてはいかがでしょうか。たまに、親子で・・・本の話をするのもいいかもしれませんね！！